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A PLACA acabou caindo na calçada devido aos danos em sua base de madeira

OS EQUIPAMENTOS estão com rodinhas quebradas e estrutura comprometida

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

Placa de sinalização para 
vans escolares está caída 

Caçambas de lixo na Rua da 
Feira estão com avarias

Quinta-feira, 16 de maio de 2024

ATA DA 39ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2024

Aos dezessete dias do mês de abril do 
ano de dois mil e vinte e quatro, centési-
mo octogésimo ano de Fundação da cida-
de de Petrópolis, no Salão Plenário da 
Câmara Municipal de Petrópolis, verifica-
do o quórum e havendo número legal, ás 
dezesseis horas e dois minutos, o Verea-
dor Domingos Protetor, declarou aberta a 
presente Sessão com os seguintes dize-
res: Feliz a nação cujo Deus é o Senhor. 
Sob a proteção de Deus e em nome do 
povo de Petrópolis damos início aos nos-
sos trabalhos. Em seguida, solicitou ao 
Primeiro Secretário, o Vereador Dr. Mau-
ro Peralta que realizasse a leitura das 
atas anteriores e do expediente. Realiza-
da a leitura das atas anteriores, estas res-
taram aprovadas. EXPEDIENTE: Projeto 
de Lei nº: 1554/2024 do Vereador Dudu; 
Projeto de Lei nº; 1557/2024 da Vereado-
ra Júlia Casamasso; Projeto de Lei nº 
1573 do Vereador Marcelo Chitão; GP 
Diversos nº: 248/2024 (CMP 1545/2024); 
GP Diversos nº: 249/2024 (CMP 
1546/2024); GP Diversos nº: 247/2024 
(CMP 1549/2024); GP Diversos nº: 
246/2024 (CMP 1550/2024); GP Diversos 
nº: 245/2024 (CMP 1551/2024); Indica-
ção Legislativa nº: 1556/2024 do Verea-
dor Júnior Paixão; Indicações nº: 1556, 
1558, 1562, 1563, 1564, 1566, 1567, 
1570, 1571, 1572, 1577, 1578, 1580, 
1582, 1583, 1584 e 1586/2024. Termina-
da a leitura do Expediente a Presidência 
às dezesseis horas e vinte e três minutos, 
suspendeu a sessão por dez  minutos. 
Registre-se que a sessão foi retomada as 
dezessete horas. Ato Contínuo o Verea-
dor Dr. Mauro Peralta solicitou à inversão 
de pauta e com a anuência dos demais 
Vereadores passou a ORDEM DO DIA: 
Colocado em 2ª discussão e votação o 
Projeto de Lei nº: 0730/2023 da Vereado-
ra Gilda Beatriz. O Projeto foi aprovado 
com 13 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Hingo Hammes e do Vereador 
Ronaldo Ramos. Colocado em discussão 
e votação única o Requerimento de Inclu-
são nº: 1591/2024 do Vereador Marcelo 
Lessa. O Requerimento foi aprovado com 
09 votos. Registre-se a ausência do Ve-
reador Eduardo do Blog, do Vereador 
Fred Procópio, do Vereador Gil Magno, 
da Vereadora Gilda Beatriz, do Vereadora 
Júlia Casamasso e do Vereador Ronaldo 
Ramos. Colocado em 1ª discussão e vo-
tação o Projeto de Lei nº: 1573/2024 do 
Vereador Marcelo Lessa. O Projeto foi 
aprovado com 09 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Eduardo do Blog, do 
Vereador Fred Procópio, do Vereador Gil 
Magno, da Vereadora Gilda Beatriz, da 
Vereadora Júlia Casamasso e do Verea-
dor Ronaldo Ramos. Colocado em 2ª dis-
cussão e votação o Projeto de Lei nº: 
1573/2024 do Vereador Marcelo Lessa. O 
Projeto foi aprovado com 09 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Eduardo do Blog, do Vereador 
Fred Procópio, do Vereador Gil Magno,  
do Vereadora Júlia Casamasso e do Ve-
reador Ronaldo Ramos. Colocado em 2ª 
discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
3380/2023 do Vereador Júnior Coruja. O 
Projeto foi aprovado com 13 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu e do 
Vereador Ronaldo Ramos. Colocado em 
2ª discussão e votação o Projeto de Lei 
nº: 5791/2023 da Vereadora Júlia Casa-
masso. O Projeto foi aprovado com 10 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu, do Vereador Eduardo do Blog, 
do Vereador Fred Procópio, do Vereador 
Gil Magno  e do Vereador Ronaldo Ra-
mos. Colocado em 1ª discussão e vota-
ção o Projeto de Lei nº: 2736/2023 do 
Vereador Octavio Sampaio. O Projeto foi 
aprovado com 11 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu, do Vereador 
Fred Procópio, do Vereador Gil Magno e 
do Vereador Ronaldo Ramos. Colocado 
em discussão e votação única a Indica-
ção Legislativa nº: 2000/2023 do Verea-
dor Junior Paixão. A Indicação foi aprova-
da com 10 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Dudu, do Vereador Fred 
Procópio, do Vereador Gil Magno da Ve-
readora Júlia Casamasso e do Vereador 
Ronaldo Ramos. Colocado em discussão 
e votação única as Indicações nº: 0686, 
0690 e 0698/2024 da Vereadora Júlia Ca-
samasso; 1070, 1075 e 1077/2024 do 
Vereador Marcelo Chitão; 1121, 1122 e 
1124/2024 do Vereador Júnior Coruja; 
1184, 1185 e 1186/2024 do Vereador Gil 
Magno; 1443, 1445 e 1446/2024 do Ve-

reador Dudu; 1451 e 1481/2024 da Ve-
readora Gilda Beatriz; 1454, 1459 e 
1460/2024 do Vereador Hingo Hammes; 
1456, 1457 e 1490/2024 do Vereador Ju-
nior Paixão; 1492, 1538 e 1540 do Verea-
dor Eduardo do Blog; 1637, 1638 e 
1640/2023 do Vereador Fred Procópio; 
4907, 1909 e 4910/2023 do Vereador Do-
mingos Protetor. As Indicações foram 
aprovadas em bloco com 14 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Ronaldo 
Ramos. Terminada a ORDEM DO DIA o 
Senhor Presidente, passou a palavra aos 
Senhores Vereadores inscritos para fazer 
uso da tribuna, convidando assim o pri-
meiro Vereador: 1) DOMINGOS PROTE-
TOR, DO PP – Iniciou a sua fala cumpri-
mentando os demais Vereadores, os pre-
sentes, a imprensa e os telespectadores. 
Falou sobre as obras eleitoreiras que o 
Prefeito vem fazendo. Expressou surpre-
sa ao ver um vídeo nas redes sociais 
mostrando o Prefeito falando sobre me-
lhorias no bairro Bingen. Criticou a afir-
mação do Prefeito de que está cuidando 
do bairro, argumentando que o Bingen 
está abandonado, com falta de ilumina-
ção e manutenção das vias. Mencionou a 
construção de uma Praça “fake” na entra-
da da GE Celma como uma tentativa de 
enganar os eleitores. Abordou questões 
relacionadas ao descarte inadequado de 
lixo e a falta de reciclagem, assim como 
problemas no transporte público da cida-
de, responsabilizando a prefeitura e a 
CPTrans por não resolverem estas ques-
tões. Enfatizou o papel dos Vereadores 
em fiscalizar e propor soluções, mas des-
tacou que a responsabilidade pela execu-
ção das medidas cabe ao Poder Executi-
vo. Agradeceu e despediu-se.  2) DR. 
MAURO PERALTA, LÍDER DO PMN – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Disse que on-
tem, os Vereadores tiveram a oportunida-
de de verificar a nova decisão da 4ª Vara 
Civil, que determinou a reposição dos 
vinte e quatro milhões de reais retirados 
de Petrópolis todo mês. Observou que 
isso será apelado na Segunda Instância, 
o que implicará que o próximo Prefeito, 
seja quem for, assumirá o governo com 
uma dívida milionária, entrará recebendo 
menos e enfrentará uma dívida de mais 
de quatrocentos milhões de reais. Falou 
que vê pouca possibilidade de que isso 
não seja levado à Segunda Instância, e 
destacou que o próximo Prefeito terá que 
pagar cem milhões de reais, dos quais 
oitenta milhões de reais foram aprovados 
nesta Câmara para projetos e vinte mi-
lhões de reais para asfaltamento na cida-
de por meio de empréstimo. Isso significa 
que um terço do orçamento já estará 
comprometido. Ressaltou que se fosse 
Prefeito, optaria por investir este dinheiro 
apenas em infraestrutura, não em custeio 
de funcionamento de Secretarias ou pro-
jetos considerados desnecessários. Men-
cionou o projeto de mobilidade da cidade 
como exemplo, destacando que foram 
pagos três projetos, mas a mobilidade 
continua precária em várias áreas. Reco-
nheceu as melhorias realizadas pelo Ex-
-Prefeito Paulo José Alves Rattes, como a 
duplicação de algumas vias, mas ressal-
tou que ainda há muito a ser feito, como a 
necessidade de uma nova ponte e a du-
plicação de outras vias importantes. Argu-
mentou contra a construção em áreas 
onde não há infraestrutura adequada, 
como a Rua Ipiranga, e enfatizou a impor-
tância de direcionar os recursos para 
obras de infraestrutura, não para despe-
sas correntes, para evitar que o próximo 
Prefeito comece seu mandato com restri-
ções financeiras. Expressou seu desejo 
de votar as contas dos Ex-Prefeitos, Ber-
nardo Rossi, Rubens Bomtempo e do 
Prefeito Interino Hingo Hammes e desta-
cou a importância da pressão popular 
sobre os Vereadores para que estas vota-
ções ocorram. Anunciou que divulgará 
com antecedência a data da próxima reu-
nião do quadrimestre, a qual será aberta 
a toda a população. Falou que antes da 
apresentação, permitirá que a população 
façam as queixas necessárias, como a 
demora na realização de colonoscopias, 
cirurgias e na disponibilidade de medica-
mentos, além da falta de continuidade no 
atendimento nos postos de saúde e a au-
sência de concursos públicos para a área 
da saúde, entre outros temas. Agradeceu 
e despediu-se. Terminada a FALA DOS 
VEREADORES e NADA MAIS HAVEN-
DO A TRATAR, a Presidência, às dezes-
sete horas e quarenta e sete minutos, 

declarou encerrada a sessão, convocan-
do os Senhores Vereadores para a próxi-
ma sessão, que ocorrerá em vinte e qua-
tro de abril de dois mil e vinte e quatro, ás 
quatorze horas. Escrevo, atesto e assino 
para fazer constar, Victor Mendes de 
Souza, Assessor para Procedimentos Pú-
blicos. Registre-se e publique-se.

Victor Mendes de Souza

ATA DA 46ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2024

Aos quatorze dias do mês de maio do ano 
de dois mil e vinte e quatro, centésimo oc-
togésimo ano de Fundação da cidade de 
Petrópolis, no Salão Plenário da Câmara 
Municipal de Petrópolis, verificado o quó-
rum e havendo número legal, ás quatorze 
horas e vinte e dois minutos, o Senhor 
Presidente o Vereador Júnior Coruja, 
declarou aberta a presente Sessão com 
os seguintes dizeres: Feliz a nação cujo 
Deus é o Senhor. Sob a proteção de Deus 
e em nome do povo de Petrópolis damos 
início aos nossos trabalhos. Em seguida, 
solicitou ao Segundo Secretário, o Vere-
ador Domingos Protetor que realizasse 
a leitura da ata anterior e do expediente. 
Realizada a leitura da ata anterior, esta 
restou aprovada. EXPEDIENTE: Reque-
rimento de Informação nº: 1883/2024 do 
Vereador Hingo Hammes; Requerimento 
de Informação nº: 1945/2024 da Vere-
adora Júlia Casamasso; Requerimento 
de Informação nº: 1968/2024 do Verea-
dor Eduardo do Blog; Requerimento de 
Informação nº: 1977/2024 da Vereadora 
Gilda Beatriz; Indicações nº: 5255/2023, 
0512, 1373, 1383, 1879 à 1882, 1887, 
1888, 1890, 1891, 1892, 1896 à 1899, 
1902, 1903, 1904, 1906, 1908, 1910, 
1914 à 1917, 1919 à 1922, 1924, 1925, 
1931, 1932, 1934, 1936, 1938 à 1941, 
1944, 1947, 1948, 1949, 1953, 1956, 
1958 à 1962 e 1967/2024. Registre-se 
que o Vereador Júnior Coruja, justificou 
a ausência da Vereadora Júlia Casamas-
so. Terminada a leitura do Expediente o 
Vereador Dr. Mauro Peralta solicitou à 
inversão de pauta e com a anuência dos 
demais Vereadores passou a ORDEM 
DO DIA: Colocado em discussão e vota-
ção única o GP Veto nº: 229/2024 (CMP 
1473/2024). O Veto foi rejeitado com 09 
votos. Registre-se que o Vereador Gil 
Magno e o Vereador Ronaldo Ramos, 
votaram a favor do Veto. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, da Vereado-
ra Júlia Casamasso, do Vereador Junior 
Paixão e do Vereador Marcelo Lessa. Co-
locado em discussão e votação única o 
GP Veto nº: 230/2024 (CMP 1474/2024). 
O Veto foi rejeitado com 11 votos. Regis-
tre-se que o Vereador Gil Magno, votou a 
favor do Veto.  Registre-se a ausência da 
Vereadora Júlia Casamasso, do Vereador 
Junior Paixão e do Vereador Ronaldo 
Ramos. Colocado em discussão e vota-
ção única o GP Veto nº: 231/2024 (CMP 
1475/2024). O Veto foi rejeitado com 11 
votos. Registre-se que o Vereador Gil 
Magno votou a favor do Veto. Registre-
-se a ausência da Vereadora Júlia Casa-
masso, do Vereador Octavio Sampaio e 
do Vereador Ronaldo Ramos. Colocado 
em discussão e votação única o GP Veto 
nº: 232/2024 (CMP 1476/2024). O Veto 
foi rejeitado com 13 votos. Registre-se a 
ausência da Vereadora Júlia Casamasso 
e do Vereador Ronaldo Ramos. Colocado 
em discussão e votação única o GP Veto 
nº: 233/2024 (CMP 1477/2024). O Veto 
foi rejeitado com 10 votos. Registre-se 
que o Vereador Marcelo Lessa votou a 
favor do Veto. Registre-se a ausência do 
Vereador Fred Procópio, do Vereador Gil 
Magno, da Vereadora Júlia Casamasso 
e do Vereador Ronaldo Ramos. Coloca-
do em discussão e votação única o GP 
Veto nº: 234/2024 (CMP 1478/2024). O 
Veto foi rejeitado com 13 votos. Regis-
tre-se a ausência da Vereadora Júlia Ca-
samasso e do Vereador Ronaldo Ramos. 
Colocado em 2ª discussão e votação o 
Projeto de Lei nº: 3581/2024 do Verea-
dor Júnior Coruja. O Projeto foi aprova-
do com 13 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Gil Magno e da Vereadora 
Júlia Casamasso. Colocado em discus-
são e votação única as Indicações nº: 
1271, 1280 e 1287/2024 do Vereador 
Gil Magno; 1372, 1778 e 1779/2024 do 
Vereador Hingo Hammes; 1485, 1486 e 
1487/2024 do Vereador Marcelo Chitão; 
1595, 1734 e 1735/2024 do Vereador 
Júnior Coruja; 1780, 1781 e 1782/2024 
do Vereador Fred Procópio; 1793, 1834 
e 1864/2024 do Vereador Dudu; 1794, 

1795 e 1839/2024 da Vereadora Gilda 
Beatriz; 5648, 5649 e 5699/2023 do Ve-
reador Domingos Protetor. As Indicações 
foram aprovadas em bloco com 14 votos. 
Registre-se a ausência da Vereadora 
Júlia Casamasso. Terminada a ORDEM 
DO DIA e NADA MAIS HAVENDO A 
TRATAR, a Presidência, às quinze horas 
e quatorze minutos, declarou encerra-
da a sessão, convocando os Senhores 
Vereadores para a próxima sessão, que 
ocorrerá em seguida. Escrevo, atesto e 
assino para fazer constar, Victor Mendes 
de Souza, Assessor para Procedimentos 
Públicos. Registre-se e publique-se.

Victor Mendes de Souza

ATA DA 47ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2024

Aos quatorze dias do mês de maio do ano 
de dois mil e vinte e quatro, centésimo 
octogésimo ano de Fundação da cidade 
de Petrópolis, no Salão Plenário da Câ-
mara Municipal de Petrópolis, verificado o 
quórum e havendo número legal, ás quin-
ze horas e quinze minutos, o Senhor Pre-
sidente o Vereador Júnior Coruja, decla-
rou aberta a presente Sessão com os se-
guintes dizeres: Feliz a nação cujo Deus 
é o Senhor. Sob a proteção de Deus e em 
nome do povo de Petrópolis damos início 
aos nossos trabalhos. Em seguida, solici-
tou ao Primeiro Secretário, o Vereador Dr. 
Mauro Peralta que realizasse a leitura do 
expediente. EXPEDIENTE: GP Diversos 
nº: 292/2024 (CMP 1885/2024); GP Di-
versos nº: 298/2024 (CMP 1951/2024); 
GP Diversos nº: 297/2024 (CMP 
1952/2024); GP Veto nº: 299/2024 (CMP 
1978/2024); GP Veto nº: 300/2024 (CMP 
1979/2024); GP Veto nº: 302/2024 (CMP 
1980/2024); GP Veto nº: 301/2024 (CMP 
1981/2024); Projeto de Lei nº: 1125, 1946 
e 1963/2024 da Vereadora Gilda Beatriz; 
Projeto de Lei nº: 1900/2024 do Vereador 
Gil Magno; Projeto de Lei nº: 1905/2024 
do Vereador Fred Procópio; Projeto de 
Lei nº: 1912/2024 do Vereador Junior Pai-
xão; Emenda Modificativa nº: 1937/2024 
do Vereador Marcelo Chitão. Terminada a 
leitura do Expediente o Vereador Dr. Mau-
ro Peralta solicitou à inversão de pauta e 
com a anuência dos demais Vereadores 
passou a ORDEM DO DIA: Colocado em 
discussão e votação única o Projeto de 
Lei Substitutivo nº: 5288/2023 da Verea-
dora Gilda Beatriz. O Projeto foi aprovado 
com 11 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Eduardo do Blog, do Vereador 
Gil Magno, da Vereadora Júlia Casamas-
so e do Vereador Ronaldo Ramos. Colo-
cado em em 1ª discussão e votação o 
Projeto de Lei nº: 0033/2024 do Vereador 
Domingos Protetor. O Projeto foi aprova-
do com 12 votos. Registre-se a ausência 
da Vereadora Júlia Casamasso, do Ve-
reador Junior Paixão e do Vereador Ro-
naldo Ramos. Colocado em 1ª discussão 
e votação o Projeto de Lei nº: 2017/2023 
do Vereador Marcelo Chitão. O Projeto foi 
aprovado com 12 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Eduardo do Blog, da 
Vereadora Júlia Casamasso e do Verea-
dor Octavio Sampaio. Registre-se que o 
Vereador Júnior Coruja justificou a ausên-
cia da Vereadora Júlia Casamasso. Colo-
cado em 1ª discussão e votação o Projeto 
de Lei nº: 2777/2023 do Vereador Eduar-
do do Blog. O Projeto foi aprovado com 
10 votos. Registre-se a ausência do Ve-
reador Eduardo do Blog, da Vereadora 
Júlia Casamasso, do Vereador Marcelo 
Lessa, do Vereador Octavio Sampaio e 
do Vereador Ronaldo Ramos. Colocado 
em 1ª discussão e votação o Projeto de 
Lei nº: 5455/2023 do Vereador Júnior Co-
ruja. O Projeto foi aprovado com 11 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Eduardo do Blog, da Vereadora Júlia Ca-
samasso, do Vereador Marcelo Lessa e 
do Vereador Octavio Sampaio. Colocado 
em discussão e votação única o Requeri-
mento de Inclusão nº: 1987/2024 do Ve-
reador Junior Paixão. O Requerimento foi 
aprovado com 11 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Eduardo do Blog, 
da Vereadora Júlia Casamasso, do Ve-
reador Marcelo Lessa e do Vereador Oc-
tavio Sampaio. Colocado em 1ª e 2ª dis-
cussão e votação o Projeto de Lei nº: 
1912/2024 do Vereador Junior Paixão. O 
Projeto foi aprovado com 11 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Eduardo 
do Blog, da Vereadora Júlia Casamasso, 
do Vereador Marcelo Lessa e do Verea-
dor Octavio Sampaio. Colocado em dis-
cussão e votação única as Indicações nº: 
1268, 1269 e 1270/2024 do Vereador Gil 

Magno; 1374, 1375 e 1376/2024 do Ve-
reador Hingo Hammes; 1493, 1580 e 
1584/2024 do Vereador Marcelo Chitão; 
1762, 1767 e 1778/2023 do Vereador 
Fred Procópio; 1762 e 1855/2024 do Ve-
reador Júnior Coruja; 1781, 1800 e 
1875/2024 da Vereadora Gilda Beatriz; 
5646, 5650 e 5782/2023 do Vereador Do-
mingos Protetor. As Indicações foram 
aprovadas em bloco com 14 votos. Regis-
tre-se a ausência da Vereadora Júlia Ca-
samasso. Terminada a ORDEM DO DIA o 
Senhor Presidente, passou a palavra aos 
Senhores Vereadores inscritos para fazer 
uso da tribuna, convidando assim o pri-
meiro Vereador: 1) DOMINGOS PROTE-
TOR, DO PP – Iniciou a sua fala cumpri-
mentando os demais Vereadores, os pre-
sentes, a imprensa e os telespectadores. 
Mencionou um protocolo desenvolvido 
junto ao Vereador Dr. Mauro Peralta, para 
a votação das contas de ex-prefeitos e 
que espera ter uma resposta rápida da 
Comissão de Finanças para que as con-
tas possam ser votadas. Ressaltou que o 
processo de votação será baseado no 
veredito do Tribunal de Contas e nas de-
fesas dos ex-prefeitos. Falou sobre a si-
tuação perigosa na região de Fragoso da 
Estada Saudade, mencionando um aci-
dente recente envolvendo um ônibus. 
Ressaltou a necessidade de a CPTrans e 
a prefeitura tomarem medidas enérgicas 
contra as empresas de ônibus envolvi-
das, Cascatinha e Petroitta, devido aos 
frequentes problemas relatados pela po-
pulação, incluindo ônibus quebrados e 
atrasos nos salários dos funcionários. 
Destacou também problemas semelhan-
tes enfrentados pela empresa Turb em 
alguns distritos, concluindo que a qualida-
de do transporte público precisa ser me-
lhorada para o bem-estar da população. 
2) DR. MAURO PERALTA, LÍDER DO 
PMN – Iniciou a sua fala cumprimentando 
os demais Vereadores, os presentes, a 
imprensa e os telespectadores. Cumpri-
mentou também os Jornalista Douglas 
Prado e Bernardo Filho. Falou que foi ao 
Rio de Janeiro na última quinta-feira e es-
teve em um dos maiores escritórios de 
Direito Administrativo e Constitucional. 
Disse que juntamente com o Vereador 
Domingos Protetor, elaborou um ofício 
para o Presidente Júnior Coruja e outro 
ofício foi redigido para o Presidente da 
Comissão de Finanças, pois as contas 
não estão no Tribunal de Contas e, se 
não forem colocadas em votação, eles 
serão obrigados a verificar seus direitos e 
os direitos da população judicialmente. 
Disse que e está otimista de que conse-
guirão votar as contas dos ex-prefeitos 
Bernardo Rossi e Rubens Bomtempo, 
bem como do interino Hingo Hammes, 
garantindo o direito ao contraditório. Fa-
lou que hoje marca o 76º aniversário do 
Estado de Israel, com destaque ao brasi-
leiro Osvaldo Aranha, que presidiu a ses-
são da ONU na fundação do Estado. Dis-
se que infelizmente, Israel está em guerra 
com o Hamas, resultando em muitas mor-
tes de inocentes, o que ele considera 
uma guerra injusta e problemática que 
precisa terminar, assim como a guerra na 
Ucrânia. Falou sobre processo de impea-
chment de Eduardo Blog, que ainda não 
houve leitura, mas  acredita que o Presi-
dente da Câmara deve ser intimado para 
que isso ocorra e que os Vereadores vo-
tarão de acordo com suas consciências, 
seja a favor ou contra a abertura do pro-
cesso. Mencionou também a insatisfação 
dos moradores com uma ponte construí-
da pela prefeitura, na localidade Duarte 
da Silveira, que não permite a passagem 
de caminhões de lixo ou de gás, sugerin-
do que seria melhor deixá-la como esta-
va. Disse que espera que providências 
sejam tomadas, considerando que a 
construção da ponte com dinheiro público 
foi uma obra de má qualidade. 3) HINGO 
HAMMES, DO PP – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Disse que na semana passada, 
esteve na prestação de contas do Sena-
dor Carlos Portinho, no Rio de Janeiro, 
onde foi mencionada uma emenda desti-
nada a pavimentar as estradas rurais na 
área do Brejal. Falou que os agricultores 
da região foram informados sobre duas 
etapas de financiamento: uma primeira 
etapa de aproximadamente quatro mi-
lhões de reais e uma segunda etapa de 
cerca de três milhões reais. No entanto, 
esta emenda, discutida desde 2021, 
quando os Vereadores se reuniram, ainda 
não foi concretizada. Ressaltou que o Se-

nador se prontificou a atender ao pedido 
do Vereador Ronaldo Ramos, na época e 
destinou a emenda para Petrópolis. Falou 
que até agora a pavimentação ainda não 
foi realizada e solicitou ao Governo Muni-
cipal que agilize o processo para atender 
aos agricultores do Brejal, que desempe-
nham um papel crucial no município. Ex-
pressou sua gratidão aos habitantes do 
Brejal por buscarem apoio e ao Senador 
Carlos Portinho, por destinar a emenda 
ao município. Falou que a ênfase está em 
pressionar o Governo Municipal para que 
o asfalto seja implementado o mais rápi-
do possível, beneficiando a população do 
Brejal. 4) MARCELO LESSA, DO PL– 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Falou que se o 
Governo Municipal tivesse acatado a indi-
cação que todos os Vereadores apoiaram 
e votaram a favor, o Governo teria feito 
um estudo para implementar o ticket de 
refeição, pois até agora, não consegui-
ram. Disse que estão perdendo uma 
grande oportunidade, inclusive de ganhar 
apoio da área da saúde. Falou que preci-
sa ser debatido o atendimento às pes-
soas que vêm de fora, como do Rio de 
Janeiro, Baixada Fluminense, Caxias e 
Magé, para serem atendidas em Petrópo-
lis. Reconheceu que a área da saúde da 
cidade é uma referência na região serra-
na, porém ainda há desafios, como a falta 
ocasional de remédios. Lembrou da im-
portância da dispensação de remédios, 
que foi implementada com sucesso após 
uma indicação sua e apoiada pelos Ve-
readores. Disse que durante a pandemia, 
muitas pessoas enfrentaram dificuldades 
para comprar medicamentos e alguns 
acabaram retornando ao hospital, por 
isso, considera essencial garantir o abas-
tecimento regular de remédios e também 
cobrar dos Deputados Estaduais e Fede-
rais o repasse correto para os atendimen-
tos de pessoas de outras cidades. Men-
cionou a necessidade de aprimorar o 
atendimento médico, combatendo casos 
de negligência e falta de empatia por par-
te de alguns profissionais. Afirmou que a 
saúde pública não pode tolerar maus-tra-
tos, seja nos hospitais ou nas escolas, 
onde também estão investigando casos 
de bullying. Expressou gratidão ao Secre-
tário de Saúde e elogiou o trabalho dos 
funcionários das unidades de saúde. 
Destacou a importância de resolver pro-
blemas como a entrega tardia de refei-
ções e a questão dos tickets de alimenta-
ção para os profissionais da saúde. 5) 
RONALDO RAMOS, LÍDER DO PSB – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Prestou esclare-
cimentos em relação a emenda do Sena-
dor Carlos Portinho, para asfaltar a locali-
dade do Brejal. Apresentou documentos 
que já foram protocolados na Caixa Eco-
nomica, porém o banco está fazendo va-
rias exigências, como a titularidade de 
onde vai passar as redes, pedindo sonda-
gem dos locais da propriedade particular. 
Disse que hoje foi feita uma exigência da 
Caixa Economica, onde passarão as re-
des da Fazenda Juriti, e que será levado 
ao Prefeito para assinar e amanhã levará 
até a Caixa Economica. Falou que o Se-
nador Carlos Portinho, esteve no bairro 
Posse, onde pode solicitar ao Senador 
uma lotérica e emenda para asfaltar algu-
mas ruas da localidade. Lembrou que o 
Senador Portinho, disse que não conse-
guiria fazer naquele momento, porém faria 
com metade da emenda até o meio do ano 
e a outra metade no final do ano. Convidou 
a equipe da Caixa Economica para conhe-
cer a localidade do Juriti e ver de perto 
onde passarão as redes, alegando que al-
gumas exigências são desnecessárias. 
Ressaltou que o processo está andando e 
que só depende da Caixa Economica, pois 
por parte da Prefeitura já está tudo pronto. 
Agradeceu ao Senador Carlos Portinho, 
por ter atendido sua reivindicação, em 
nome da população da Posse. Agradeceu 
e despediu-se. Terminada a FALA DOS 
VEREADORES e NADA MAIS HAVEN-
DO A TRATAR, a Presidência, às dezes-
seis horas e trinta e seis minutos, declarou 
encerrada a sessão, convocando os Se-
nhores Vereadores para a próxima ses-
são, que ocorrerá em quinze de maio de 
dois mil e vinte e quatro, ás dezesseis 
horas. Escrevo, atesto e assino para fa-
zer constar, Victor Mendes de Souza, As-
sessor para Procedimentos Públicos. 
Registre-se e publique-se.

Victor Mendes de Souza
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Diário nos bairros

Daniel Xavier – estagiário

Uma das placas de sinali-
zação para o embarque e de-
sembarque de vans escolares, 
presente na Rua Marechal De-
odoro, número 80, no Centro 
Histórico, está danificada. Com 
a base sofrendo avarias, a sus-
tentação do objeto foi compro-
metida e, a placa, teve de ser 
alocada no canto da calçada. A 
ausência da sinalização pode ser 
prejudicial aos alunos dos colé-
gios ao redor.

Para os responsáveis dos 
alunos, a ausência da sinalização 
pode vir a ser prejudicial para os 
alunos que utilizam o transporte 
escolar.

“O trânsito nessa região já 
é caótico. Vários caminhoneiros 
descarregam mercadoria aqui, 
às vezes, nas vagas que não são 
reservadas a eles. São muitos 
alunos que embarcam e de-

sembarcam, principalmente ao 
meio-dia, quando ocorre a troca 
de turno. Parece simples, mas, a 
placa ajuda a evitar frustrações 

no dia a dia”, declarou o pai de 
um dos estudantes da unidade.

A CPTrans não respondeu 
até o fechamento da matéria.

Daniel Xavier – estagiário

Na Rua Visconde de Souza 
Franco, próximo ao número 141, 
no Centro, as caçambas de lixo 
alocadas no endereço estão dani-
ficadas, com rodinhas quebradas 
e estrutura comprometida. Se-
gundo relatos, o fato se deve ao 
depósito dos restos de alimentos 
remanescentes da feira que ocor-
re na região às terças e domin-
gos.

“Os resíduos de frutas, ver-
duras e legumes vendidos não 
deveriam ser descartados ali pe-

los feirantes. Os resíduos poluem 
tanto a rua, quanto o rio que cor-
re atrás. Também são colocados 
ali objetos diversos, tudo de for-
ma indevida”, disse um comer-
ciante da região que não quis ser 
identificado.

A Comdep, em nota, afirmou 
que “realiza, periodicamente, a 
substituição e recuperação de 
lixeiras danificadas em toda a 
cidade – tanto os contêineres, 
quanto estruturas fixas”. Desta-
cam ainda que uma equipe será 
enviada ao local para realizar re-
paros nos equipamentos.


